

# Abren caminos para los negocios locales en La Guajira

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 1 mayo de 2025



En su mayoría mujeres decidieron buscar alternativa de trabajo con la empresa Colombia **Ecopetrol**



## Una alianza para generar oportunidades reales

Con el objetivo de fortalecer la economía regional, con la participación de la **Cámara de Comercio**, **Ecopetrol** y el respaldo de la Gobernación, están trabajando de la mano en el **Registrotón de Proveedores**, una iniciativa que busca incluir a más empresas locales en los procesos de contratación de la empresa petrolera. La meta es clara: abrir nuevas puertas para los negocios del departamento.

## Un paso hacia el crecimiento empresarial

Gracias a esta estrategia, muchas empresas guajiras están siendo inscritas en el banco de abastecimiento de **Ecopetrol**, lo que les permite participar en contratos relacionados con mantenimiento, transporte, alimentación y otros servicios. Esto representa una oportunidad concreta para que los negocios del territorio crezcan y se fortalezcan, conectándose con grandes cadenas de valor.

## Riohacha y Maicao respondieron con entusiasmo

La primera jornada se realizó con cerca de 100 empresas, las cuales formalizaron su inscripción en la Cámara de Comercio. Posteriormente, en Maicao, se sumaron 71 nuevos proveedores, quienes, al cumplir con los requisitos establecidos, podrán ser tenidos en cuenta en futuras contrataciones de **Ecopetrol**. La respuesta de los empresarios fue positiva y activa.



## Formación y acompañamiento para facilitar el proceso.

Durante ambas jornadas, se llevó a cabo la charla informativa "Cómo ser proveedor de **Ecopetrol**", que reunió a más de 120 personas. En estos espacios, se explicaron de forma clara los pasos y requisitos necesarios para integrarse a la plataforma de abastecimiento. Además, se brindará asesoría personalizada, lo que permitió a los asistentes resolver dudas y avanzar en su proceso de inscripción.

## Un esfuerzo conjunto que fortalece a La Guajira

Este trabajo articulado entre entidades públicas y privadas demuestra que cuando se piensa en el bienestar de La Guajira, los resultados pueden ser significativos. La Registración de Proveedores no solo abre caminos para las empresas, sino que también promueve el desarrollo económico de todo el departamento, generando empleo y fortaleciendo el tejido empresarial local.



Redacción La Guajira Hoy.com

### Artículos relacionados



#### La Guajira después del carbón: nace una corporación que piensa en el futuro

La Guajira Redacción La Guajira Hoy.com - 1 mayo de 2025



#### Uribia, bajo lupa por uso indebido de recursos del SGP

La Guajira Redacción La Guajira Hoy.com - 29 abril de 2025



#### Com faguajira le apuesta al bienestar de sus afiliados con educación, salud y recreación

La Guajira Redacción La Guajira Hoy.com - 28 abril de 2025

SIN COMENTARIOS

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

No soy un robot  reCAPTCHA  
[Privacidad](#) - [Condiciones](#)

**PUBLICAR COMENTARIO**



**SOBRE NOSOTROS**

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contáctanos:

**SÍGUENOS**

